
                            Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung         
                                     des DUC Berlin e.V. vom 15.08.2021  
           15:10  bis 17:00 Uhr Scabellstr. 7 
 
 
 
Vor Beginn der Versammlung gedenken wir unserer  verstorbenen Mitglieder: 
Joachim Sembach, Joachim Funk,  Rüdiger Reyels 
 
 
TOP 1 
Andreas Vorwerg begrüßt die Mitglieder und eröffnet die Versammlung. 
 
TOP 2 
Zur Versammlung ist ordnungsgemäß eingeladen worden. 
 
TOP 3 
Die Versammlung ist mit 72 anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern 
beschlussfähig.  
Andreas Vorwerg verliest eine Namensliste unserer Neumitglieder. 
Jürgen Lindner bekommt einen Blumenstrauß als „Dankeschön“ für die langjährige 
Pflege unseres Aquariums. 
Ingrid und Dieter Seiffert bekommen einen Blumenstrauß als „Dankeschön“ für die 
Bilderausstellung im Clubhaus anlässlich unseres 70-jährigen Geburtstages. 
Cornelia Wörster einen Blumenstrauß als Dank für langjährige Arbeit als 
Geschäftsführerin im DUC. 
Dr. Hans Großer bekommt die goldene Ehrennadel des DUC und einen 
Blumenstrauß für langjährige Vorstandsarbeit als Mitgliederbeauftragter, Webmaster 
und Verfasser des wöchentlichen newsletters. 
 
TOP 4  
 
Jahresbericht des 1. Vorsitzenden lt. Anlage 
 
Bericht der Geschäftsführerin lt. Anlage 
 
Bericht des Ausbildungsleiters lt. Anlage 
 
Bericht des Gerätewartes lt. Anlage 
 
Bericht des Mitgliederbeauftragten lt. Anlage 
 
Bericht des Jugendleiters lt. Anlage 
 
Bericht des Sportwartes lt. Anlage 
 
Bericht der Arbeitsleiterin lt. Anlage 
 
Vorstellung und mündlicher Bericht des neuen Webmasters. 
 
 



 
 
 
 
TOP 5 
 
Bericht des Schatzmeisters lt. Anlage 
 
TOP 6 
 
Bericht der Kassenprüfer lt. Anlage 
Die Kassenprüfer empfehlen, den Vorstand zu entlasten. 
 
TOP 7 
 
Aussprache über die Berichte: 
 
Frage von Dr.Nast: Wie hoch darf unsere freie Geldrücklage sein?? 
Lt. Finanzamt sind es ca. E 17.000,-- 
 
Wir sind im Kontakt mit Herrn Köslin, der Antrag zur Verlängerung unseres 
Pachtvertrages wird in ca. 1,5 Jahren gestellt. 
 
E wie einfach ist unser Stromanbieter. 
 
 
 
TOP 8 
 
Die Satzungsänderung zum Kinderschutz wird auf das nächste Jahr verschoben. 
Cornelia Wörster berichtet über ihre Teilnahme an einem Seminar zum Kinderschutz. 
In der Einladung zur Versammlung 2022 wird dieser Punkt näher erläutert. 
 
 
TOP 9 
 
Dr. Nast übernimmt die Leitung der Versammlung und schlägt die Entlastung des 
Vorstandes en bloc vor. – keine Gegenstimmen dazu. 
Es sind 74 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
Es gibt eine offene Abstimmung: Bei 62 Ja-Stimmen und 12 Enthaltungen wird der 
Vorstand entlastet. 
 
TOP 10 
 
Wahl eines Wahlausschusses: 
Dr. Arnim Nast  und Ingeborg Mulé Stagno werden einstimmig als Wahlausschuss 
gewählt. 
Dr. Nast leitet die Wahl des neuen Vorstandes. 
Alle Vorstandsmitglieder werden offen gewählt. 
 
 



 
 
Wahl des 1. Vorsitzenden: 
Vorschlag:   Andreas Vorwerg   kandidiert 
Abstimmung:   73 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung       Er nimmt die Wahl an 
 
Wahl des Geschäftsführers: 
Vorschlag   Manfred Merckens    kandidiert 
Abstimmung   72 Ja-Stimmen, 1 Gegenstimme, er nimmt die Wahl an 
    1 Enthaltung  
 
Wahl des Schatzmeisters: 
Zur Wahl des Schatzmeisters gibt es keinen Kandidaten. 
Manfred Merckens ist bereit, das Amt kommissarisch weiterzuführen. 
Der Vorstand wird sich um die Besetzung dieses Postens bemühen. 
 
 
Wahl des Ausbildungsleiters: 
Vorschlag:    Thomas Vogel   kandidiert 
Abstimmung:    Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Wahl des Sportwartes: 
Vorschlag:    Philipp Rieger   kandidiert 
Abstimmung:   Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Wahl des Arbeitsleiters: 
Vorschlag:   Nicole Kafka                kandidiert  
Abstimmung:                      73 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung        sie nimmt die Wahl an. 
 
 
Wahl des Gerätewartes: 
Vorschlag:   Timo Trobitzsch-Ryll  kandidiert 
Abstimmung:   Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Wahl der Schriftführerin: 
Vorschlag:   Cornelia Scheffler    kandidiert 
Abstimmung:   Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Wahl des Mitgliederbeauftragten: 
Vorschlag:   Dr. Hans Großer              kandidiert  
Abstimmung:   73 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung       er nimmt die Wahl an. 
 
Wahl des Webmasters: 
Vorschlag:                          Andreas Borth                              kandidiert 
Abstimmung:                      Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
TOP 12 
Wahl der Kassenprüfer 
  
Vorschläge:    
Dieter Seiffert                    kandidiert nicht 



Ingeborg Mulé Stagno       kandidiert 
Dr. Arnim Nast                   kandidiert 
 
Die Kassenprüfer werden en bloc und einstimmig gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 
Als Vertreterin wird Roswitha Denner mit 73 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 
Sie nimmt die Wahl an. 
 
Andreas Vorwerg übernimmt wieder die Leitung der Versammlung. 
 
 
          
 
 
TOP 13 
Anträge und verschiedenes 
 
Alexzandra Ahlborn wird in Zusammenarbeit mit Nicole Kafka „Diversitätsbeauftragte 
Garten“. 
 
Der Antrag von Thomas Vogel zum Kauf von Ausrüstungsgegenständen wird positiv 
beschieden,  es können ca. € 4.000,-- ausgegeben werden. 
 
Antrag von Christa Hold: Es sollen neue Unterwasser-Fotos im Haus ausgestellt 
werden. Außerdem beklagt sie den schlechten Zustand unseres Geländes. 
Gerhard Ramm bittet die Mitglieder, sorgfältiger mit unserem Gelände umzugehen. 
Timo Trobitzsch-Ryll bietet eine Entrümpelung des Geländes vor dem Krantermin an. 
 
Ingrid Seiffert regt eine Erneuerung der Bilderausstellung im großen Raum an. 
 
Die Arbeitsverpflichtung von 10 Stunden im Jahr bleibt unverändert. 
Alle Mitglieder sind über die Berufsgenossenschaft hierbei versichert. 
 
Wir haben einen Defibrillator gekauft, Beauftragter hierfür ist Timo Trobitzsch-Ryll. 
Es besteht die Möglichkeit, Mitglieder hieran zu schulen, bei Interesse bitte beim 
Beauftragten melden. 
 
Die Stand-Up Paddel Boards liegen zukünftig im Schuppen. 
 
 
 
 
Cornelia Scheffler 
Protokollführer 
 
 


